



"2022, Año de la Erradicación de la Violencia contra las Mujeres en Baja California".

COMUNICACIONES OFICIALES

SE HACE DEL CONOCIMIENTO DE LA ASAMBLEA QUE SE RECIBIÓ EN OFICIALÍA DE PARTES OFICIO MEDIANTE EL CUAL EL DIPUTADO MIGUEL PEÑA CHÁVEZ MANIFIESTA SU DESEO DE DEJAR DE FORMAR PARTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOLIDARIO, POR LO CONSIGUIENTE, Y CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 33 DE LA LEY ORGÁNICA DEL PODER LEGISLATIVO, SE INFORMA QUE DICHO GRUPO PARLAMENTARIO HA QUEDADO DISUELTO.



DIPUTADO JUAN MANUEL MOLINA GARCÍA
PRESIDENTE